



Amnistía Internacional pide a Diputados no aprobar pase de Guardia Nacional a Sedena: “Consolidaría la militarización”

La discusión inicia hoy en la Cámara Baja; organizaciones llaman a no permitir que la GN pierda su carácter civil

Por Olivia Vázquez Herrera

19 Sep, 2024 09:11 a.m. MX



Vale recordar que la Suprema Corte advirtió en 2023 que la transferencia de la GN a Sedena era inconstitucional. (Facebook: Guardia Nacional)

Todo parece indicar que este **jueves 19 de septiembre** dará inicio en la **Cámara de Diputados** la discusión de la **Reforma a la Guardia Nacional**, la cual contempla -entre otros puntos- que esta corporación de seguridad se **adhiera administrativa y operativamente** a la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**).

Sin embargo, esta iniciativa propuesta el pasado 5 de febrero por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ha generado preocupación entre expertos en **seguridad** y organizaciones defensoras de **derechos humanos**. **Amnistía Internacional México** advirtió que, de aprobarse, sin duda se estaría **militarizando a nuestro país**.

“Desde su creación en 2019, la Guardia Nacional ha estado compuesta mayormente por **elementos del Ejército y la Marina**; en 2023 una reforma aprobada extendió el uso de las **Fuerzas Armadas en tareas de seguridad** hasta 2028”, advirtió la organización internacional.

[Amnistía Internacional pide a Diputados no aprobar pase de Guardia Nacional a Sedena: “Consolidaría la militarización” - Infobae](#)